



Abrilub y Abrisil

Aceites embellecedores para madera virgen

Abrilub y Abrisil son excelentes productos para el cuidado y apariencia de las maderas vírgenes y en algunos casos de las maderas barnizadas, ya que generan una capa humectante en la madera que recupera e intensifica el color natural de las maderas tratadas. El acabado es transparente, no es grasoso, es de alta penetración (lo cual ayuda a que la superficie no se deshidrate y por lo tanto que se raje o quiebre), además conservara su aspecto natural, es de bajo brillo y lo más importante tiene un excelente poder antiadherente de polvo.

Abrilub y Abrisil al ser una combinación de aceites y ceras naturales, la hace amigable con el ambiente y su acabado es amigable con las personas que lo aplican y las que están en contacto con el material, además por su poder protector puede ser aplicado en exteriores e interiores y aumentara la vida de la madera notablemente.

La diferencia entre **Abrilub y Abrisil** es la durabilidad de casi el doble de tiempo ya que el **Abrisil** contiene silicones antiadherentes de mugre, repelentes de agua y filtros solares lo que lo hacen un producto multifuncional y único en el mercado.

Abrilub y Abrisil se aplica:

1. Limpiar la superficie a tratar, dejándola libre de polvo, mugre y grasas.
2. Aplicar generosamente sobre la superficie con un trapo libre de pelusa o brocha.
3. Esperar a que penetre entre 10 a 20 minutos.
4. Retirar el excedente con un paño seco hasta que no se sienta aceitosa la superficie.
5. Si se desea dejar una capa más gruesa, repita los pasos 1, 2, 3 y 4.
6. Se debe reaplicar cuando la madera se vea seca u opaca de cada 2 a 3 meses o según lo requiera la superficie por su desgaste.

La limpieza del **Abrilub y Abrisil** Se debe hacer con un paño ligeramente húmedo ó seco



Observaciones

No debe de diluirse, ni con agua ni con solventes
 No ingerirse, no untarse en el cuerpo
 No dejarse al alcance de los niños
 No debe usarse en lugares cerrados ni poco ventilados
 No se debe calentar y tener fuego cerca
 Se debe usar guantes, lentes de protección, zapato antiderrapante
 Se recomienda no usar estopa para su aplicación

Sistema recomendado

Aplicar previamente el Hidrorepel TW® (repelente de agua para madera virgen de hasta 1 año de duración) y dejarlo secar, antes de aplicar el **Abrilub y Abrisil** con el fin de tener una gran protección al agua y un gran acabado estético.

Almacenaje

En un lugar fresco, seco, techado.

Presentación

Frascos de 1 lt (solo en caja con 20 envases de 1 lt), cubetas de 4 lts y cubetas de 19 lts

Garantía limitada

No nos haremos responsables por un mal uso ó una mala aplicación de nuestro material y solo en casos donde se compruebe que el material salió fuera de especificaciones se reemplazará o se bonificará la cantidad del material químico adjuntando la nota de compra.

La información presentada en este boletín es solo orientativa e informativa y en ningún caso se deberá tomar como garantía de resultado ya que en los procesos existen variables fuera de nuestro control, si tiene alguna pregunta ó comentario por favor comuníquese con nuestros asesores técnicos, que con gusto lo atenderán.

Adalberto Tejeda 29 Colonia los Olivos Tlahuac D.F. C.P. 13210

01 55 5845 5677 01 55 5845 6778 01800 0035262

www.diquimtex.com.mx

servicios@diquimtex.com.mx

Esta información fue revisada el 1 de Febrero del 2010
 Esta información puede cambiar sin previo aviso y nos deslindandonos de cualquier responsabilidad que esto pudiera causar